

Soluciones Para el Problema de que la Escuela Deje al Niño/a a Elegir Si Toma la Medicación

Puede considerar las siguientes maneras para resolver el problema que identificó usted de que la escuela deje a su niño/a a elegir si toma el medicamento o no.

Discute con su niño/a

Niños quienes son suficientemente mayores pueden ayudar en tomar su medicamento si entienden por qué es importante. Es bueno explicarle a su niño/a la importancia de tomar el medicamento para controlar asma ahora y en el futuro. Puede recordar a su niño/a de los veces en que los síntomas de asma fueron más serios debido a no tomar el medicamento.

Discute con la escuela/guardería

A veces la escuela/guardería solo necesita entender la importancia del medicamento de su niño/a. Explica lo que puede ocurrir cuando su niño/a no tome su medicamento regularmente, tal como sufrir un severo ataque de asma o tener que ir a la sala de emergencias.